

Hoher Sachschaden bei Wohnhausbrand



Massiver Sachschaden ist bei einem Wohnhausbrand am Donnerstagnachmittag in Hostenbach entstanden. Gemeldet wurde das Feuer um 14.53 Uhr. Fünf der neun Bewohner – es sind Flüchtlinge aus Syrien – waren zu diesem Zeitpunkt im Haus, sie brachten sich unverletzt in Sicherheit. Die Feuerwehren aus Hostenbach, Schaffhausen, Wadgasen und Bous löschten den Brand recht schnell und verhinderten ein Überspringen des Feuers auf den Dachstuhl. Da der Brandherd im zweiten Obergeschoss liegt und nichts auf ein Einwirken von außerhalb des Hauses hindeutet, ist nach Angaben der Polizei eine fremdenfeindliche Brandstiftung auszuschließen. Die genaue Brandursache wird noch ermittelt. PUM/RUP/FOTO: ROLF RUPPENTHAL